

Schwitalla ist Geschäftsführer Personal bei Brose

Jörg Schwitalla hat zum 1. Oktober 2016 den neugeschaffenen Zentralbereich Personal der Brose Gruppe übernommen. Er verantwortet die internationale Entwicklung und Umsetzung von Personalmaßnahmen. Dem 55-jährigen Betriebswirt sind 450 Mitarbeiter weltweit zugeordnet. Der bisherige Personalleiter, Michael Daniel, geht ab Januar 2017 in Altersteilzeit. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Jörg Schwitalla.

Foto: Brose



Jörg Schwitalla.

Foto: Brose
